

Un Green de l'espoir pour vaincre la mucoviscidose

Six étudiantes de l'Institut universitaire de Valenciennes encadrent une compétition de golf au profit des personnes atteintes de cette maladie, le 18 mai sur le green valenciennois.



L'action de solidarité des étudiantes valenciennoises servira aussi de projet de fin d'études en Techniques de commercialisation.

Gabrielle, Caroline, Laura, Marion, Angélique et Manon n'ont pas réfléchi longtemps lorsqu'il a fallu choisir leur projet solidaire. Marion a vu une personne de son entourage mourir de la mucoviscidose. Elle en a parlé à ses cinq autres camarades, en 2^e année de Diplôme universitaire de technologie (DUT) en Techniques de commercialisation. Très vite, elles montent leur projet et obtiennent l'accord de leurs professeurs. Une visite au siège parisien de Vaincre la mucoviscidose les conforte dans leur volonté d'aller « au bout » de

leur projet solidaire.

Témoignage bouleversant

Elles ont été « bouleversées » par le témoignage d'une fillette de 2 ans. Elle doit prendre jusqu'à 40 médicaments par jour pour endiguer les ravages de la maladie. La veille de leur visite, un garçon de 8 ans s'est éteint des suites de la maladie. Deux événements tristes qui ont servi de « catalyseurs » pour les six universitaires dans l'effort d'organiser le Green de l'espoir du 18 mai prochain.

Des golfeurs licenciés participeront, à l'occasion, à une compétition de golf de 18

trous sur le green de Valenciennes.

Les compétiteurs verseront, 20 € pour les Valenciennois et 40 € pour les non-Valenciennois, en droits de jeu reversés entièrement à Vaincre la mucoviscidose. Les golfeurs de moins de 16 ans devront s'acquitter de 16 euros de droits de jeu afin de participer à la compétition.

En parallèle, l'association étudiante, menée par les six universitaires, organisera une tombola avec un voyage d'une valeur de 1 200 € à gagner. Le billet de tombola coûte 10 €. En 2013, le Green de l'espoir a

permis de collecter 6 300 € au profit de Vaincre la mucoviscidose.

Nicolas Penneteau, le parrain « de cœur »

Cette année, Gabrielle et ses acolytes veulent « battre le record ». Nicolas Penneteau (VAFC) sera le parrain « de cœur » de la manifestation solidaire. Il dédicacera des maillots floqués de son nom au public présent lors du Green de l'espoir. Benoît Costil, le gardien de l'équipe de football de Rennes, l'a rejoint dans ce noble dessein. Il va offrir à l'association des maillots dédi-

cés. Igor Marthinus, un agent immobilier valenciennois, vient aussi en soutien aux six jeunes étudiantes lancées « résolument » dans leur projet solidaire. Elles se donnent « à fond » pour réunir un maximum de dons au profit de Vaincre la mucoviscidose.

Le 17 mai au soir, un repas de gala sera organisé (participation : 30 euros) et tous les bénéfices seront aussi reversés à l'association. ■ S.K

Inscriptions :
Golf de Valenciennes
03 27 46 30 10.

Eclairage

Le Green de l'espoir vient au secours des malades depuis 1965

Le Green de l'espoir a été créé en 1965 par un parent d'enfant atteint de mucoviscidose également médecin et golfeur. Le Green de l'espoir est un ensemble de compétitions qui ont lieu partout en France, chaque année entre mars et septembre. Ce projet a donc une

renommée nationale et est connu d'un grand nombre de personnes aujourd'hui. Vous connaissez Grégory Lemarchal, chanteur et notamment vainqueur de la Star Academy, mort de la mucoviscidose il y a cinq ans ? Comme lui, 200 enfants naissent en France

avec cette maladie qui touche les poumons et les voies respiratoires. La mucoviscidose est une maladie grave très fréquente en France, mais aussi en Europe. La Fédération Française de Golf est très engagée dans ce combat pour la vie et soutient le Green de l'espoir.

Des clubs service, des étudiants des IUTTC et d'écoles de commerce réalisent tous les ans au printemps un Green de l'espoir. Grâce à cette communauté, cette manifestation est devenue un événement golifique incontournable. A Valenciennes, des étudiants de

l'IUTTC rivalisent, d'année en année, pour dépasser le record de recettes réussi par les équipes précédentes. Au profit des personnes atteintes de cette maladie mortelle et sortie de l'anonymat par un chanteur célèbre, lui-même victime de cette maladie. ■ S.K